
“Chile Vamos” mantiene incertidumbre sobre candidatura de Jaime
Tapia a la alcaldía de Quillota

Este lunes 11 de enero se cumple el plazo para inscribir las candidaturas a alcalde y en toda
la provincia de Quillota los nombres están claros para cada uno de los sectores políticos,
excepto en la capital provincial, donde la centroderecha aún no define quién será su carta
para el sillón alcaldicio que dejará Luis Mella tras más de dos décadas como jefe comunal.

Hace meses el nombre que más sonaba entre los pasillos de Chile Vamos era el de la ex
diputada Andrea Molina, sin embargo, al haber optado por disputar la alcaldía en Viña del
Mar, de inmediato las preferencias se traspasaron al joven concejal UDI, Jaime Tapia, joven
académico que posee una importante trayectoria en el mundo científico, quiena demás es
candidato a Doctor en Ciencias Agroalimentarias de la Pontificia Universidad Católica de
Valparaíso (PUCV).

Anuncio Patrocinado

Hace dos años Tapia asumió como edil y en ese tiempo se ha posicionado como una de las
cartas con mayor proyección política de su partido a nivel regional gracias a su encomiable
labor en el concejo quillotano encabezando las comisiones de Desarrollo Social y Escacez
Hídrica con grandes resultados en su gestión, como las obras en el APR de Boco que
mejoraron la vida de miles de vecinos.

Pese a la ventaja con la que corría Jaime Tapia, hace pocas semanas se habría realizado una
encuesta al interior de Chile Vamos, de la cuál se desconocen resultados, pero que habría
arrojado una preferencia por el también concejal y ex alcalde designado por la dictadura,
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José Antonio Rebolar, sin embargo, a la fecha este no ha sido confirmado  y Tapia sigue
siendo el candidato más sonado, entre todos los nombres de la centroderecha en Quillota.

Diversos medios de comunicación a nivel regional, como “El Mercurio de Valparaíso” dieron
como confirmada la proclamación de Tapia, pero al interior de los partidos de Chile Vamos
en Quillota, mantienen que el cupo de la centroderecha, “aún está en negociaciones”.

Por su parte, el concejal Tapia, se mantiene a la espera de que se colectividad lo proclame
durante este fin de semana para finalmente asumir el desafío de postular a la alcaldía de su
comuna. “Quillota tiene todas las potencialidades para avanzar en los desafíos de las
ciudades del siglo XXI. Quiero liderar esa transición y ser parte de esta renovación para dar
un salto en la calidad de vida de todos sus habitantes. Creo tener todas las capacidades, la
energía y la experiencia para liderar este proceso”, señaló.

Finalmente se espera que antes del lunes, las autoridades de Chile Vamos terminen
confirmando la candidatura de Jaime Tapia a la alcaldía quillotana, ya que sería un error del
conglomerado, no darle a la oportunidad al joven concejal, quien es a simple vista quien
tiene más posibilidades de ser electo y quien tiene más proyección política de cara a futuras
contiendas en las urnas.

https://wa.link/25zd3x
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y tú, ¿qué opinas?


